
El PNV de Irun se "alegra"de que se ejecute la mejora de Papinea

Administrator-k idatzia
Astelehena, 2019(e)ko urtarrila(r)en 14-(e)an 13:15etan - 

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa,el domingo día 13 de Enero de 2019.

  El PNV de Irun se "alegra"de que se ejecute la mejora de
Papinea
  Domingo, 13 de Enero de 2019 - Actualizado a las 14:31h    ¡comenta!       
    -        
    -        
    -    
    -    

        Irun- El portavoz jeltzale de Irun, Xabier Iridoy, ha reaccionado esta semana al comienzo
de las obras del nuevo paso peatonal de la calle Panpinea, una propuesta de EAJ-PNV. "Nos
alegramos pero no entendemos la demora de estos cuatro años", explicó Iridoy, reafirmando la
necesidad de los vecinos del barrio de que se solventara una situación de inseguridad "a la que
se podría haber dado respuesta hace tiempo".     
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